

# 八幡市 来年度の介護保険料引き下げへ

わづか340円 年間6万3340円 → 6万3000円

八幡市は、来年度から65歳以上（第1号被保険者）の介護保険料（基準額）を年間6万3340円から6万3000円に引き下げます。3月議会に条例改正案が提案されました。

## 制度開始以降、2度目の引き下げ 共産党と市民の運動、一部実る

日本共産党市議団は、来年度からの第7期介護保険計画の策定にあたって、介護保険の基金などを活用し、介護保険料を引き

下げるように求めてきました。

今回の保険料引き下げは、年間わづか340円と1日1円にも満たない額ですが、制度がはじまって以降、18年間で引き下げたのは今回を含め2度しかありません。

介護保険は2000年度からスタートし、3年ごとに保険料が見直され、値上げが続いてきました。来年度の介護保険料も高齢化や介護認定者が増えるなかで値上げが懸念されていました。

## 八幡市3月議会

- ◎ 雇用問題の解決について
- ◎ 教育、子育て支援の充実
- ◎ 上下水道料金、八幡市駅・橋本駅の整備、公共交通の充実、防災対策（水害）
- ◎ 中小企業、商店街支援策、プラスチックごみの毎週回収
- ◎ 平和、原発ゼロ、同和行政
- ◎ 差し押さえ、生活保護、国民健康保険、医療、介護保険について
- ◎ 結

## 日本共産党が代表質問

2月26日から開会  
八幡市の3月議会が2月26日から3月27日まで開かれます。日本共産党市議団は、4人全員が代表質問・関連質問をおこないます。午前10時から始まり、1日2会派が質問します。簡単な手続で傍聴できます。インターネットでも視聴できます。（市ホームページから八幡市議会にアクセスしてください）

日本共産党 4人が質問  
3月5日（月）2番目  
山本邦夫議員  
中村正公議員  
亀田優子議員  
巖 博議員

## 憲法を 考える シリーズ⑥

安倍政権は、憲法を変え「戦争のできる国」にしようとしています。憲法がめざす「武力によらない平和づくり」という方向に反します。

安倍政権は軍事費を過去最大に増やしています。長距離

## 武力に 依存しない

巡航ミサイルの導入、自衛隊の巨大護衛艦「いずも」を戦闘機搭載の「空母」に改修する計画などを盛り込みました。他国を攻撃する兵器です。大切なのは「戦争しない」と決めた憲法を守ることです。